

# L'Outil en main de Troyes récompense ses participants



Les participants aux ateliers de l'Outil en main devant leurs réalisations.

Alors que l'heure des vacances va sonner d'ici peu, la fin du mois de juin marque généralement la période des attributions de récompenses. C'était le cas, mercredi, dans les locaux des Compagnons du devoir, rue Marie-Curie à Troyes, où l'association L'Outil en main de Troyes avait convié les participants à ses ateliers à une réception de remise d'un certificat de fin d'année.

Vingt-quatre garçons et filles, âgés de 9 à 14 ans, ont suivi la douzaine d'ateliers animés par une

trentaine de bénévoles et gens de métiers qui dispensent les rudiments des métiers comme la sculpture sur bois, la dinanderie (travail du métal), le vitrail, la couture...

Au cours de cette soirée, les familles et amis invités ont pu également admirer les travaux réalisés au cours de l'année avec application et précision, soit environ 200 objets. « J'anime un atelier de travail du métal et je le fais vraiment par plaisir, confie Pascal Marcilly. Nous montrons que tout n'arrive pas

comme ça, qu'il y a du travail derrière toutes les réalisations ».

L'implication ne s'arrête pas simplement aux ateliers puisque l'Outil en main participe, tout au long de l'année, à de multiples événements (marché de Noël à Saint-Dizier, salon de l'artisanat d'art...). Mais l'association a besoin sans cesse d'étoffer ses rangs et de recruter de nouveaux bénévoles ou retraités pour dispenser des cours, par ailleurs très prisés des adolescents.

SYLVIE GABRIOT